

那須高原小学校だより

令和5年10月⑰号

文責 遠藤克朗

「チャレンジ。前へ！」～すべての那須高原っ子へ～

これぞ秋。ザ・いもほりDay が那須高原の秋を知らせました！

サツマイモの収穫までにはたくさんの「ありがとう」がつかまっています。畑を耕してくれたり、電気柵を張り巡らしてくれた教頭先生。休みの日にマルチかけをしてくれた地域の方や学校の担当の先生。苗植えやツル切り、いもほりに協力してくれたボランティアの皆さん。朝からくたくたになりながらツル切りなどの作業に取り組んでくれた5・6年生。教務主任の先生もボランティアさんへの対応をはじめ、活動に気遣いしてくれました。PTA会長さんにもたくさんお世話になりました。サツマイモの収穫の日ですが、同時にたくさんの「ありがとうの日」でもありますね。



みんな黙々と苗植えをしましたね。初めての子供たちもいたので、ワクワクしながらの苗植え。ボランティアさんもたくさん参加してくれました。5月のころですよ。



ツル切りに汗

5年生・6年生・ボランティアの皆さん・PTA会長さんなどたくさんの方の力。4年生以下の子供たちの歓声を心待ちにしながね。疲れたけど心だよいね。



みんなでとったおいも。さぁみんなでおいしく食べようね。

たくさんのサツマイモ

